

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 25.03.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage der HAK-Ratsgruppe hier: Schulbus Erich-Kästner-Schule
0271/2021
Entscheidung

Herr Oral berichtet, dass die Klassensprecher der Schule nun ein Gespräch mit der Schulleitung führen wollen. Er fragt, ob nach der Entfernung anstatt nach Klassen entschieden werden könnte, ob ein Schulbus zur Verfügung gestellt wird.

Frau Kaufmann führt aus, dass Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 und 2 über den Schülerspezialverkehr transportiert werden. Die Kinder der Klassen 3 und 4 sind laut dem Schulleiter in der Lage den Schulweg zu bestreiten. Auf weitere Hinweise ist die Schulverwaltung angewiesen, um möglicherweise eine Änderung herbeizuführen.

Herr Becker begrüßt, dass die Eltern nun mit dem Schulleiter sprechen, da das der richtige Weg ist, um Lösungen zu finden. Der Schulleiter hat in der Vergangenheit bei besonders schwierigen Situationen Gespräche mit den Eltern geführt und nach Lösungen gesucht. Diese Linie verfolgt er weiterhin. Auch die Fachverwaltung steht für weitere Beratungsgespräche zur Verfügung.

Abstimmungsergebnis:

Ohne Beschlussfassung